

## Abstrak

**Jamilah:** NIM. 190104100047. *Pesan Dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah Pada Akun Instagram @Syamailannabawiyah*. Skripsi, Pembimbing: (I) Hj. Mariyatul Norhidayati Rahmah, M.Si dan pembimbing (II) Risqiatul Hasanah S.Sos, M.Sos. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. 2025.

**Kata Kunci:** Pesan Dakwah, Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah, Instagram.

Pesan dakwah menjadi salah satu unsur yang penting dalam berdakwah pesan yang disampaikan mengandung kejelasan dan sesuai dengan keadaan masyarakat. Para *da'i* mampu menunjukkan kebesaran Islam dengan pemahaman yang mudah dimengerti oleh masyarakat. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian ini mendeskripsikan mengenai pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah yang meliputi beberapa aspek diantaranya yaitu pesan dakwah ibadah, pesan dakwah akhlak dan pesan dakwah akidah melalui unggahan gambar dan unggahan video yang terdapat dalam akun @Syamailannabawiyah. Peneliti berpusat pada unggahan yang ada di akun Instagram @Syamailannabawiyah dengan mengambil empat belas sampel unggahan. Tujuh sampel dari unggahan gambar dan tujuh sampel dari unggahan video. Hasil penelitian ini mendeskripsikan mengenai pesan pesan dakwah Al Habib Muhammad Sholahuddin Bin Ahmad Baraqbah pada akun instagram @syamailannabawiyah. Pertama melalui unggahan gambar terkait pesan ibadah, akidah dan akhlak yaitu dianjurkan untuk senantiasa bersholawat kepada Rasulullah, hati yang damai yang selalu mengingat Allah, memperbanyak mengingat Allah dalam kesulitan apapun, jangan pernah bangga melakukan keburukan hanya karena Allah menutupi keburukan mu, ketika melakukan kezaliman maka hendaklah segera bertaubat kepada Allah, sabar dan syukur adalah kunci kebahagiaan dunia dan akhirat, dan berprasangka baiklah terhadap Allah dan orang lain. Kedua melalui unggahan video terkait pesan ibadah, akidah dan akhlak yaitu membayar hutang puasa itu wajib, dua pilihan hidup senang di dunia atau senang di akhirat, keutamaan kalimat tasbih, tujuan puasa, pentingnya niat, rezeki di atas rezeki ialah senantiasa dapat beribadah kepada Allah, dan tiga hal dari orang tua bagi penuntut ilmu ialah doa, Ridha dan maaf (ampunan).